



Ver pág. 3

Se continúa trabajando en la regeneración urbana del centro cantonal de Pucará



REGENERACIÓN URBANA

Regeneración urbana en la parroquia San Rafael de Sharug.

Pág. 3



VIALIDAD

Firma del contrato complementario para la reconstrucción de la vía Minas- Tablón- Pucará.

Pág. 4



AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

Entrega de materiales para construir el sistema de agua potable en Peñas de Mollepongo.

Pág. 5



PROYECTO FORECCSA

FORECCSA entregó reconocimiento al GAD Municipal Pucará.

Pág. 8

EDITORIAL

El reciclaje por un cantón limpio y saludable

Cuando hablamos de reciclar nos referimos a convertir los desechos en nuevos productos o materia prima que nos permita utilizar posteriormente; reduciendo el uso de energía, contaminación de agua y aire, entre otros aspectos que benefician al ser humano.

Los materiales que podemos reciclar son los envases de plástico, latas, todo tipo de papel, cartón y madera; vidrio, metales ferrosos y no ferrosos; telas, textiles y componentes electrónicos como pilas y baterías.

Las cifras en Ecuador sobre los desechos sólidos que generamos es de aproximadamente cuatro toneladas, de los cuales, según Morgan Doyle representante del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) explica que en América Latina y el Caribe se aprovecha el material reciclable solo en un 14%.

Los seres humanos desde las primeras horas de la mañana generamos basura, por lo que concientizamos a nuestros lectores a reciclar de manera correcta, colocando los desechos en los contenedores adecuados y aprovechando los residuos como cortezas o desperdicios de verduras, frutas, granos, etc. como abono para nuestros huertos.

Según el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INEC) en el año 2017 el 47,47% de los hogares de nuestro país clasificó los residuos, es decir aproximadamente 5 de cada 10 hogares; el plástico fue el principal residuo seguido por los residuos orgánicos, papel, cartón y vidrio.

Es importante destacar que el reciclaje se ha convertido en una fuente de trabajo, como por ejemplo Ecuaplastic convierte el popular envase Tetra Pak en duras planchas con múltiples usos, desde paredes hasta sillas y lámparas.

Por otro lado, existen ciudadanos que mediante el reciclaje pueden llevar el pan diario a casa, como libre trabajo de ir recolectando basura reciclable para luego venderlo en centros de abastecimiento a precios cómodos; en Ecuador se estima que hay alrededor de 20.000 recicladores.

En Pucará es necesario disminuir el tonelaje de basura, ya que los desechos son transportados y dispuestos de forma segura en el relleno sanitario de Pasaje, y mientras más basura se genera más es el costo.

“Reciclar es más que una acción, es el valor de la responsabilidad por preservar los recursos naturales”.

Créditos:

Texto y Fotografía:
Lcda. Jessica Vicuña

Colaboradores:
Ronny Berrezueta

Diseño y Diagramación:
Imprenta Editorial Cuenca.

Fuentes de Información:
Departamento de Obras Públicas
Departamento de Planificación y Proyectos
Departamento de Agua Potable y Alcantarillado
Departamento Jurídico
Secretaría General

Ejemplares: 1000

Infórmese de nuestras actividades, siguiéndonos a través de las redes sociales.



GAD Pucará



EL JINETE: Símbolo de hombre trabajador que utilizaba su mular para transportarse con productos agrícolas y ganaderos, hábitos que se mantienen aún latentes.

REGENERACIÓN URBANA

SUSCRIPCIÓN DE CONVENIO PARA CONTRIBUIR CON EL SOTERRAMIENTO DE REDES ELÉCTRICAS EN EL CENTRO URBANO DE PUCARÁ

Cuenca. - Rogelio Reyes, alcalde de Pucará y Francisco Carrasco, presidente ejecutivo de la Empresa Eléctrica Regional CENTROSUR, el martes 21 de agosto de 2018 suscribieron el convenio de cooperación interinstitucional para contribuir con el soterramiento de redes de distribución eléctricas dentro del proyecto de regeneración urbana en el cantón Pucará.

El compromiso por parte de CENTROSUR es aportar con materiales para el soterramiento de redes eléctricas como: 3325 metros de conductor de CU, Aislado 2000 V, Tipo TTU N° 6AWG, 7 Hilos y 2150 metros de conductor de CU, Aislado 2000 V, Tipo TTU N° 1/0AWG, 19 Hilos. Por otra parte, el ente municipal asignará ductería para las calles que comprenden la 25 de Julio y la intersección de la Daniel Brito.



Firma de convenio para el soterramiento de redes eléctricas en el centro urbano de Pucará

REGENERACIÓN URBANA EN LA PARROQUIA SAN RAFAEL DE SHARUG

Se ejecutó la segunda fase de la regeneración urbana en San Rafael de Sharug con un presupuesto aproximado de 50.000 dólares, de los cuales el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará ha aportado con 40.000 dólares y la Junta Parroquial de San Rafael de Sharug con 10.000 dólares.

Los trabajos realizados son: alcantarillado pluvial, construcción de veredas adoquinadas de 220 metros y vías con adoquín de 110 metros.



Rogelio Reyes, alcalde de Pucará fiscaliza la regeneración urbana en San Rafael de Sharug

TRABAJOS VIALES QUE EJECUTA EL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL PUCARÁ



Autoridades del cantón fiscalizan el mejoramiento vial en la comunidad de Guarumal

VIALIDAD

Con maquinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará se ha intervenido el acceso a San Sebastián, de igual manera se realizó el mantenimiento vial de la Sumos- Deuta, esta carretera se ejecutó con el apoyo del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOB).

Otras calzadas que se intervienen como gobierno local es la vía que conduce a la comunidad de San José de Guaduyacu con apertura y ensanchamiento de la misma, así también se da mantenimiento en el acceso a Guarumal- Tullusiri, Ducto y La Dolorosa; además se ha realizado reuniones en la comunidad de La Enramada para intervenir en el mejoramiento vial que conduce a este sector.

En la zona baja de Pucará se ejecuta el acceso desde la comunidad Unión y Progreso (Río Vívar) hasta Mollepongo.

VIALIDAD

FIRMA DEL CONTRATO COMPLEMENTARIO PARA LA RECONSTRUCCIÓN DE LA VÍA MINAS- TABLÓN- PUCARÁ

La mañana del viernes 29 de junio de 2018 en la ciudad de Cuenca se firmó el contrato complementario para la reconstrucción de la vía Minas- Tablón- Pucará, sector Cebadillas por el tramo de 2 kilómetros faltantes para concluir los trabajos de esta red vial por un monto que supera los 2.000.000 de dólares.

La firma de dicho contrato se efectuó entre el Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOPE) y la compañía FOPECA; tras la firma, el lunes 02 de julio se reactivó la labor que estuvo en pausa debido a los estudios que se ejecutaron por la dificultad que tiene este tramo, buscando la mejor alternativa técnica para la ampliación de la calzada.

Bolívar Albán, director provincial del MTOPE y la compañía FOPECA estiman que esta arteria vial estará concluida para finales del mes de octubre.

DATOS

Ante las dudas y sugerencias, la subsecretaria del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOPE), Mónica Quezada; alcalde de Pucará, Rogelio Reyes; concejales del cantón, técnicos de las dos entidades y ciudadanía en general el miércoles 12 de septiembre realizaron un recorrido para fiscalizar esta arteria con el fin de garantizar una vía en óptimas condiciones para el pueblo pucareño.



Firma del contrato complementario para la reconstrucción de la vía Minas- Tablón- Pucará



Recorrido en el sector de Cebadillas, para constatar los trabajos que realiza la compañía FOPECA

AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

CONSTRUCCIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE EN SAN MIGUEL DE LAS PALMERAS

El Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará a través del departamento de Agua Potable y Alcantarillado culminaron los trabajos de construcción del sistema de agua potable en la comunidad de San Miguel de las Palmeras beneficiando a los lugareños con una inversión de 31.903,29 dólares.

Estos trabajos son de prioridad para la comunidad, puesto que el abastecimiento de agua potable permite a los hogares tener un servicio eficaz y mejorar la calidad de vida para los habitantes, como por ejemplo evitar enfermedades gastrointestinales.



Sistema de agua potable en San Miguel de las Palmeras

REUBICACIÓN DE DOMICILIARIAS EN EL CENTRO CANTONAL DE PUCARÁ



Reubicación de domiciliarias en el centro cantonal de Pucará

En el mes de junio el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará mediante el departamento de Agua Potable y Alcantarillado realizaron los trabajos de reubicación de domiciliarias de agua potable y alcantarillado sanitario, cambio de tubería de desagüe para la matriz secundaria frente a la Unidad Educativa Pucará.

CONSTRUCCIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE EN VIVAR ALTO

El Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará ha ejecutado la construcción del sistema de agua potable y alcantarillado en Vivar Alto, comunidad de la zona baja del cantón Pucará.

Esta obra se ha efectuado por un monto de 32.039,68 dólares informa el departamento de Agua Potable y Alcantarillado de la institución municipal, quienes fueron los encargados de plasmar este proyecto en dicha comunidad.



Sistema de agua potable en Vivar Alto

AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**CONVENIO DE COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL PARA LA AMPLIACIÓN Y MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO EN GRAMALOTE Y UNIÓN Y PROGRESO**

El Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará, Corporación Eléctrica del Ecuador CELEC EP y la comunidad de Gramalote ejecutan reuniones con la finalidad de abordar temas para la construcción del sistema de agua potable y alcantarillado a favor de los lugareños.

Mientras que, en el mes de agosto se firmó en la ciudad de Cuenca el convenio de cooperación interinstitucional para la ampliación y mejoramiento del sistema de agua potable para las poblaciones ubicadas en la zona de influencia de los frentes constructivos de casa de Máquinas y Subestación del Proyecto Hidroeléctrico Minas- San Francisco; beneficiando a Gramalote y Unión y Progreso.

La firma del convenio se realizó entre Rogelio Reyes, Alcalde de Pucará, César Armijos, Gerente de la Unidad de Negocio Enerjubones de la CELEC EP y Franco Abad, Presidente de la Junta de Promejoras de la comunidad de Gramalote.

DATOS

El GAD Municipal Pucará entregó en el mes de julio a la comunidad de Gramalote los estudios técnicos para la construcción del sistema de alcantarillado sanitario, adecuaciones en el parque y levantamiento de la vía de acceso a la comunidad.



Firma de convenio de cooperación interinstitucional para la ampliación y mejoramiento del sistema de agua potable beneficiando a Gramalote y Unión y Progreso

AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**ENTREGA DE MATERIALES PARA CONSTRUIR EL SISTEMA DE AGUA POTABLE EN PEÑAS DE MOLLEPONGO**

En la comunidad de Peñas de Mollepongo se entregó materiales para construir el sistema de agua potable que beneficiará a 156 habitantes y una inversión de 13.200 dólares, este presupuesto más el apoyo de Fundación Ayuda en Acción, se estima que estos trabajos estarán concluidos en un lapso de 4 meses.



Entrega de materiales en la comunidad de Peñas de Mollepongo

TALLER DE "ADMINISTRACIÓN DE JUNTAS DE AGUA POTABLE" EN EL CANTÓN CAÑAR

El martes 21 y miércoles 22 de agosto en el cantón Cañar se llevó a cabo el taller de "Administración de Juntas de Agua Potable" con la participación de los representantes de las Juntas de Agua Potable y de Riego del cantón Pucará, estudiantes de la "Unidad Educativa Pucará" que realizaron sus prácticas de Formación en Centros de Trabajo (FCT) en el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará, técnicos de Agua Potable y Alcantarillado del gobierno local y Fundación Ayuda en Acción.

Esta capacitación fue impartida por Francisco Zaruma, coordinador del Centro de Apoyo a la Gestión Rural de Agua Potable CENAGRAP adscrito al Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Cañar, como parte de este evento se visitó la Junta de Agua Potable de Chuguin Grande y Sistema Comunitario Tucayta con la finalidad de adquirir experiencia en el sistema de organización comunitario.

Para finalizar este encuentro en el cantón Cañar se realizó una expedición por el Complejo Arqueológico Ingapirca para conocer la cultura inca y cañari.

El departamento de Agua Potable y Alcantarillado del gobierno local agradeció al ente organizador como es Fundación Ayuda en Acción y a todo el personal por la acogida brindada en el cantón Cañar.



Delegación de Pucará en el taller de "Administración de Juntas de Agua Potable" en el cantón Cañar

CANTONIZACIÓN DE PUCARÁ

30 AÑOS DE EMANCIPACIÓN POLÍTICA DE PUCARÁ, "SUCURSAL DEL CIELO".

El domingo 08 de julio en horas de la mañana se dio inicio las fiestas cantonales con el pregón; un desfile colorido y folclórico por las principales calles del centro cantonal.

Rogelio Reyes, alcalde de Pucará durante su intervención destacó la belleza turística y cultural del cantón, a la vez agradeció a todos los presentes por sumarse a esta conmemoración.

"Estas fiestas lo disfrutaremos a lo grande, pero con moderación, la acogida a los turistas con el buen trato, calidez y hospitalidad que siempre nos caracteriza, es nuestra carta de presentación, les esperamos a todos para que conozcan la belleza que encierra Pucará", acotó Reyes.



El sábado 14 de julio se llevó a cabo el cuadrangular de ecuavóley intermunicipalidades entre los cantones Pucará, San Fernando y Santa Isabel.

En la noche, Pucará se vistió de gala para elegir a su nueva soberana, el evento lo engalanaron ocho bellas candidatas representantes de unidades educativas, parroquia, comunidades, organizaciones sociales y asociaciones locales.

Las candidatas participantes fueron: Elsa Guamán representante de la Unidad Educativa Pucará, Nicol Reyes de la comunidad de Gramalote, Carmen Reyes de la parroquia San Rafael de Sharug, Tania Huang de la comunidad de Cerro Negro, Guisella Merchán de la Unidad Educativa Sarayunga, Carmita Reyes de la UEFSA CAT Pucará, Anahí Vaca de la organización Fortaleza Sur y Alexandra Mendieta de la Unidad Educativa Federico González Suárez.

El evento inició a las 20:00 con la presencia de autoridades, familiares y amigos de las candidatas, además el deleite de artistas como Samy Berrezueta, Nathaly Fabel-Selena (Yo me llamo), Ángelo y los Jayac.

Al culminar este importante certamen, Nicol Reyes fue electa y coronada como Reina de Pucará 2018; mientras que Guisella Merchán, Virreina de Pucará; Carmen Reyes, Señorita Turismo; Tania Huang, Señorita Simpatía y Alexandra Mendieta como mejor traje típico o de fantasía.



Continuaron las festividades de cantonización el domingo 15 de julio con la proyección de la final del mundial Rusia 2018, "Juegos y Tradiciones de mi Tierra" organizado por la Cooperativa de Ahorro y Crédito Jardín Azuayo y para finalizar este día el ente municipal dio paso al concurso de danza "Arte y Expresión Pucará 2018" en dos categorías: principiantes y profesionales.



Rescatando la cultura y tradiciones de Pucará el jueves 19 de julio en el centro cantonal se conmemoró el juego de las ollas encantadas, torneo de trompos, palo encabado, carrera del cuy, coches de madera, gincana con el tema: "Conociendo nuestros derechos", además la presentación de maquetas de los lugares turísticos del cantón y la proyección de cine en el Benemérito Cuerpo de Bomberos.



El viernes 20 de julio en un momento muy ameno compartiendo con la ciudadanía de la zona alta, media y baja del cantón como de cantones vecinos, la cancha de Zhalo se cubrió de productos agrícolas, ganaderos, artesanales, turísticos y más, con el programa "Expo-feria agropecuaria, artesanal, gastronómica, turística y de la salud Pucará 2018"

El sábado 21 de julio se realizó el campeonato de ecuavóley intercomunidades e interinstitucional con la inscripción de los equipos: Jardín Azuayo, Juventud Pucará, UEFSA CAT Pucará, Junta Parroquial San Rafael de Sharug, La Dolorosa, Reina del Cisne y Base Militar.

En la noche se eligió a la mujer símbolo de trabajo en el campo conocida como "Cholita Pucareña" designación que recayó en Gladys Yadira Valverde.

Así también se designó a la Cholita Turismo, Erika Patricia Pesantez y Cholita Simpatía, Dayana Michelle León.

Cinco hermosas candidatas demostraron en escena la vida de nuestros pucareños, la belleza e intelectualidad de la mujer agrícola y ganadera.



El domingo 22 de julio con deporte previo a los 30 años de emancipación política, la "Sucursal del Cielo" inició el día con el 5k, atletas que participaron desde Manzanilla, Caliguiña y Patococha respectivamente hasta el centro cantonal; los 3 primeros lugares obtuvieron su premio económico y el sorteo de una bicicleta.

Posteriormente en la comunidad de Manzanilla se realizó el motocross que tuvo cabida a varias categorías: Novatos locales moto china, Novatos locales abierta, 85CC, Mecánica Nacional, Semiprofesional y Full Cross.





En la noche con grandes voces que deleitaron al público se dio paso al festival de la canción nacional, con la presencia de artistas locales y de diversos cantones vecinos como Cuenca, Pasaje, Machala, Loja, entre otros y como artista invitado Julio Jaramillo (Yo me llamo).

El lunes 23 de julio se realizó el cuadrangular de fútbol en la cancha de Caliguiña, al culminar los encuentros el campeón fue el equipo de San Rafael de Sharug y vicecampeones CELEC EP.

En la cancha de Zhalo en horas de la noche con adrenalina se disfrutó la final de índor fútbol interinstitucional, las campeonas fue el equipo de la Cooperativa de Ahorro y Crédito CREA y vicecampeonas el Benemérito Cuerpo de Bomberos Pucará; en tanto que los campeones fue el equipo de la Policía Nacional y los vicecampeones el departamento de Obras Públicas del GAD Municipal Pucará.



Luego de los encuentros deportivos, se efectuó el festival de Djs con la presencia de Pablo Dj como jurado calificador del evento.

Participaron: Fernando Bermeo- Dj Gato; Jony Méndez- Mix Dj; José Shiñin- Pepe Mix Dj; Patricio Redrován- Patrik Dj; Francisco Cevallos- Dj Paco; Marco Guamán- Dj Marco.

El martes 24 de julio, Pucará demostró en las canchas de las diversas comunidades a los deportistas pucareños y de cantones vecinos con el campeonato relámpago de índor fútbol masculino y femenino.



Y para finalizar estas festividades, el 25 de julio en la mañana con la presencia de autoridades y representantes locales, provinciales y nacionales como ciudadanía en general se efectuó el desfile cívico, militar y estudiantil; seguidamente la sesión solemne, el show humorístico, ecuvólery profesional, misa de acción de gracias y para cerrar con broche de oro la gran Noche Pucareña 2018 con artistas invitados como el grupo Dulce Tentación, Los Búfalos, Bayron Caicedo y la Banda 24 de Mayo.



INCLUSIÓN

SE CELEBRÓ EL DÍA INTERNACIONAL DE LA LECTURA EN PUCARÁ

“La lectura no da al hombre sabiduría; le da conocimientos”. William Somerset Maugham.

El viernes 8 de junio de 2018 en la Unidad Educativa Sarayunga se llevó a cabo el evento por el día internacional de la lectura con diversas actividades impulsando a niños, jóvenes y adultos a inculcar el hábito a leer.



Este acto coordinado por el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará, Consejo Cantonal de Protección de Derechos del Cantón Pucará, Corporación Eléctrica del Ecuador CELEC EP y Unidad Educativa Sarayunga dieron realce con presentaciones de dramatización de títeres, juegos, carteles y más dinámicas.

JUNIO, MES DEL NIÑO Y DEL PADRE

El 11 de junio por el día universal del niño y del padre se festejó a los pequeños del hogar y a papá, homenaje realizado por el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará y Consejo Cantonal de Protección de Derechos del cantón Pucará.



ACTIVIDADES CON LOS ESTUDIANTES DE LA UNIDAD EDUCATIVA PUCARÁ

Los estudiantes de la Unidad Educativa Pucará del tercer año de bachillerato técnico que cumplieron sus prácticas de Formación en Centros de Trabajo (FCT) en el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará, entre algunas actividades realizaron la expedición por los diversos sectores de la zona alta del cantón.

En el recorrido conocieron especies forestales, flora nativa, así también la captación, conducción, tratamiento y distribución de agua potable a diferentes comunidades; además recibieron capacitaciones de cómo proteger y conservar el páramo y de qué manera afectan a las actividades agrícolas

Para finalizar la excursión pasaron un momento ameno en la laguna de Ñariguiña, a la vez limpiaron el lugar.



Expedición en la zona alta del cantón Pucará con los estudiantes de la Unidad Educativa Pucará

INFRAESTRUCTURA

El viernes 22 de junio de 2018 se desarrolló el cierre del convenio del proyecto entre el Ministerio del Ambiente y FORECCSA, razón por la cual el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará estuvo presente por los beneficios recibidos para las comunidades de Manzanilla y San Miguel de las Palmeras.

En el evento se destacó la participación de Tarsicio Granizo, Ministro del Ambiente; Xavier Rojas, Gerente Nacional de FORECCSA; Xavier Enderica, Gobernador del Azuay; María Eulalia Pozo, Viceministra del Ambiente; María

Victoria Chiriboga, Subsecretaria de Cambio Climático del Ministerio del Ambiente; Juan García, Ministro de Agricultura y Ganadería; Carmen Galarza, Oficial del Programa Mundial de Alimentos; representantes y beneficiarios.

Cabe destacar el reconocimiento entregado por parte de esta entidad organizadora al gobierno local por el apoyo y compromiso como socio ejecutor de este proyecto; quien recibió la placa fue German Córdova, Ex-Técnico de Gestión Ambiental, encargado del desarrollo del mismo.

PROYECTO FORECCSA, LA INSTITUCIÓN ENTREGÓ RECONOCIMIENTO AL GAD MUNICIPAL PUCARÁ

Datos

- Manzanilla se benefició con la medida "construcción del sistema de riego tecnificado"
- San Miguel de las Palmeras se benefició con la medida "mejoramiento del canal de riego"
- En el mes de agosto la comunidad de Guarumal se benefició con un kit para huertos familiares que incluye aspersores y rollos de 100 metros de politubo para riego, semillas de pastos, hortalizas, entre otros.



Rogelio Reyes, alcalde de Pucará entrega kits para huertos a los habitantes de Guarumal

VISITA PARA POST EVALUACIÓN DEL PROYECTO FORECCSA SOBRE LA MEDIDA IMPLEMENTARIA EN EL CANTÓN PUCARÁ

El 30 de agosto se mantuvo una reunión entre Jaime Molina, Concejal de Pucará; Javier Rojas, Gerente General del Proyecto FORECCSA y Carmen Galarza, Oficial del Programa Mundial de Alimentos (PMA) para analizar sobre la ejecución del trabajo conjunto que ha beneficiado a las comunidades de Manzanilla y San Miguel de las Palmeras.

Continuamente representantes y técnicos del proyecto FORECCSA y del gobierno local se trasladaron al sistema de riego de la comunidad de Manzanilla, la ciudadanía por su parte agradeció a todo el personal que hizo posible este trabajo que

permitirá el desarrollo productivo y ganadero.

El concejal Jaime Molina en su intervención enfatizó el trabajo realizado por la comunidad en mano de obra no calificada (mingas) y a todas las instituciones que son parte del proyecto FORECCSA (Ministerio del Ambiente, Programa Mundial de Alimentos y Ministerio de Agricultura y Ganadería); a la vez el compromiso del GAD Municipal Pucará en seguir trabajando por el bien de la población.

Para finalizar el evento compartimos un momento ameno en la casa comunal de Manzanilla.



Reunión en las instalaciones del GAD Municipal Pucará



Recorrido en el sistema de riego de la comunidad de Manzanilla



Antes

Después



Restauración de la iglesia La Dolorosa

La iglesia La Dolorosa es considerada como patrimonio cultural, razón por la cual la intervención que ejecutó el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará fue con recursos del Instituto Nacional de Patrimonio Cultural (INPC).

La restauración de la iglesia contempló: colocación de ladrillo

rústico en el piso, mejoramiento de la fachada, puertas y ventanas, así también la intervención de los laterales.

El contratista David Ñauta fue el encargado de esta obra por el monto total de 57.231,22 dólares y fiscalizado por técnicos de la municipalidad, Juan Pablo Zabala y Pedro Márquez.

DATOS

El contrato a su vez se valoró con la intervención de la torre de la iglesia central de Pucará, como es la construcción de nuevos arcos de hormigón reforzado y sellado de fisuras en paredes de mampostería de ladrillo; estas fallas son producto del terremoto ocurrido en el año 2016.

CONSTRUCCIÓN DEL TALLER Y GARAJE MUNICIPAL

El Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará construye el garaje y taller municipal en la comunidad de Manzanilla con el objetivo de precautelar la seguridad de los vehículos y maquinaria que posee la institución, además de oficina y baños con un presupuesto de 39.392,52 dólares y un lapso de cuatro meses.



Construcción del taller y garaje municipal

CONVENIO PARA CONSTRUIR LA CANCHA DE USO MÚLTIPLE EN LA COMUNIDAD DE DAGNIA



Paola Bernaza y Luis Yáñez en la firma del convenio para construir la cancha de uso múltiple en Dagnia

El lunes 25 de junio se firmó un convenio de cooperación interinstitucional entre el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal Pucará, Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de San Rafael de Sharug y la comunidad de Dagnia para la elaboración del proyecto de construcción de una cancha de uso múltiple para dicha comunidad.

La municipalidad en el acta se compromete a asignar personal técnico para el diseño, asistencia y monitoreo, además realizar la construcción de la cancha de uso múltiple en Dagnia mediante contratación por menor cuantía, en un monto de 12.274,09 dólares, más los valores que implica el diseño de los técnicos del gobierno local; en tanto que la Junta Parroquial San Rafael de Sharug asignará recursos económicos para la ejecución del cerramiento por un monto aproximado de 5.000 dólares y la comunidad aportará con mano de obra no calificada, a la vez garantizar el cuidado y mantenimiento de las infraestructuras intervenidas.

La firma lo efectuaron Paola Bernaza, Vicealcaldesa de Pucará; Luis Yáñez, Presidente del GAD Parroquial San Rafael de Sharug y Norma Cedillo, Presidenta de la comunidad de Dagnia.